
 

 

 

 

 資源の回収に係る実証実験に関する回収業者アンケート調査結果（令和２年５月実施） 

 

アンケート回答について    

  ㈱ウィズウェイストジャパン 1社   

㈱ブシュー   1社   

タイガー紙材   1社   

㈲飯島倉庫   1社    

㈱もっかいトラスト幸手営業所 1社   

  合計   5社    
  

   

      

問１ 実証実験に実際に参加して、いかがでしたか？  

ア 参加してよかった（問２に続く）  2社 

イ 参加しないほうがよかった（問３に続く） 2社 

ウ その他 1社 

  その他の記載内容       

  ・協力が前提なのでどちらでもない     

      

問２ 問１でアと回答した貴社に伺います。どのような点が参加してよかったですか？（複数回答可） 

ア 回収量（収益）が増加したから 2社 

イ 申請事務や手続きが簡単だったから 0社 

ウ 業者補助金で一定額補填されたから 0社 

エ その他 0社 

      

問３ 問１でイと回答した貴社に伺います。どのような点が参加しないほうがよかったですか？（複数回答可） 

ア 回収量（収益）が見込みより少なかったから 2社 

イ 申請事務や手続きが増えたから 1社 

ウ 人員や車両の手配が大変だったから 0社 

エ その他 1社 

  その他の記載内容       

  ・結果は分かっていたのと実験は行政が調査したいから協力するのに委託料が減らされたからそのままでよか

ったのでは。委託の地区を集団で収集するのは困難だったから。 

      

問４ 回収作業について伺います。回収作業員の確保はいかがでしたか？ 

ア 作業員の確保は大変だった 0社 

イ 作業員の確保は大変ではなかった 4社 

ウ どちらともいえない 1社 

      

問５ 回収作業について伺います。回収車両の確保はいかがでしたか？ 

ア 車両の配車は大変だった 1社 

イ 車両の確保は大変ではなかった 4社 

ウ どちらともいえない 0社 



      

問６ 収益について伺います。今回の実証実験の利益は出ていましたか？ 

ア 利益はあった（問７に続く） 0社 

イ 損益（赤字）が発生していた（問８に続く） 2社 

ウ 費用は賄えたが、利益は発生していない 3社 

                        

問７     問６でアと回答した貴社に伺います。実証実験期間の利益はどのくらいですか？          

  金額 0社 
 

     

問８ 問６でイと回答した貴社に伺います。実証実験期間の損益（赤字）の合計はどのくらいですか？ 

  １社 1,815,000円  

 １社       不明 

      

問９ 問６でイと回答した貴社に伺います。衛生組合で補助金単価の見直しがあれば、続けることはできましたか？ 

ア 続けることができた 0社 

イ 続けることはできなかった 2社 

ウ どちらともいえない 0社 

      

  イと回答した場合は、続けるための補助単価を記入してください 

   １社 22円 

      

問１０ 古紙の市況価格の下落は実証実験の継続に影響がありましたか？ 

ア 影響はあった（問１１に続く） 4社 

イ 影響はなかった 1社 

ウ その他 0社 

      

問１１ 問１０でアと回答した貴社に伺います。古紙の市況価格の下落による収益の減少がなければ、実証実験は続 

けることはできましたか？  

ア 続けることができた 2社 

イ 続けることはできなかった 2社 

      

問１２ 問１０でイと回答した貴社に伺います。古紙の市況価格の下落による収益の減少以外で実証実験を続けるこ 

とができない理由は次のうちどれですか？（複数回答可） 

ア 資源回収量の減少     2社 

イ 人員、車両の確保が困難       1社 

ウ 団体との調整が煩雑       0社 

エ 衛生組合の手続きが煩雑   
0社 

オ その他       2社 

  その他の記載内容       

  ・抜本的な利益構造の問題   
  

  ・赤字で利益がないのに団体に代金を支払わなければならず補助は本当に足しにもならない感じでした。 

       

      

 

 

 



 

問１３ その他、今回の実証実験に関してご意見、ご感想をご自由にご記入ください。 

  ・廃棄物減量等推進審議会において、集団回収統一に向けた実証実験実施の答申がなされた点について疑

問である。審議時点でも事業性（利益構造）の問題は予測可能であったと思われ、損益（赤字）の補填まで考

慮（整備）した後に実施すべきであったと考える。 

・コロナウイルスにより古紙だけでなく古布も多大な影響を受けているが資源価格の回復の時間はまだまだ掛

かると思います。全体的には参加して良かったと思いますが、補助金の値上げをもう少し前打診でやればよか

ったのではと思う。人手不足にて最後までできなかったのは残念です。 

・＠７円／ｋｇ→＠１０円／ｋｇ補助単価に。 

・何かご協力することがあるなら、何でもご協力したいと思っています。その際は、わざわざ委託料を減らしたり

することなく、あくまでも実験なのだからそのままでプラス利益になるような方向でお願いしたいと思います。 

・古紙価格の下落により単体の事業として赤字でしたが、ルート回収（積み合せ）により維持できておりました。

安定的に回収を継続するためには補助金の見直しが必要と思われます。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


